

L'ALBA-TCP félicite Cuba pour les résultats du référendum populaire

Image not found or type unknown

Caracas, 26 sept (RHC) Le secrétaire exécutif de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de Notre Amérique-Traité de commerce entre les peuples (ALBA-TCP), Sacha Llorenti, a félicité aujourd'hui les autorités cubaines et son peuple pour les résultats du référendum populaire.

"Nous adressons nos félicitations au président @DiazCanelB, au gouvernement et au peuple cubains pour le succès de la tenue du référendum populaire sur le #CódigoDeLasFamilias", a-t-il écrit sur son compte Twitter.

"Un peuple en révolution a souverainement construit l'un des codes les plus avancés du monde", a-t-il déclaré.

La présidente du Conseil national électoral de Cuba, Alina Balseiro, a indiqué lundi que le code avait été approuvé avec trois millions 936 700 bulletins de vote favorables, soit 66,87 % des votes valides.

Selon la fonctionnaire, six millions 251 786 électeurs ont exercé leur droit de vote, ce qui représente 74,01 % du nombre de base de huit millions 447 467 électeurs inscrits, et sur le nombre total de bulletins déposés dans les urnes, cinq millions 891 705 étaient valides.

Balseiro a déclaré que ces derniers constituaient 94,25 % du nombre total de votes légitimes ; des résultats ratifiés par la plus haute autorité électorale et de nature irréversible. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/300378-lalba-tcp-felicite-cuba-pour-les-resultats-du-referendum-populaire>



Radio Habana Cuba